

Persönlicher Wetterbericht laut MeteoCall vom 3.10.2008/10.00h

Morgen-Temperaturen 8 Uhr in der Region Zürich um 5, vielleicht 6 Grad da es über Nacht aufklart und die Temperaturen ziemlich tief fallen.

Wetter untertags prinzipiell **SONNIG** (Regen praktisch ausgeschlossen) mit steigenden Temperaturen im Tagesverlauf, mit der Luftströmung aus Südwest wird es immer wärmer. Die Höchsttemperaturen dürften etwa im Bereich um 14 Grad liegen.

Die Nullgradgrenze steigt am Sonntag auf ungefähr 2500 müM.

### **Mein Entscheidung vom Freitag, 3.Oktober um 10.15 Uhr:**

Da wir nicht wissen, ob es eine Woche später regnet, nehmen wir die Kälte in Kauf. Nach der bestimmt kalten Anfahrt bleibt genügend Zeit, sich beim Frühstück aufzuwärmen.

Die Fahrt zum Apéro dauert etwa 1 ¼ bis 1 ½ Std. über Land. Da ja alle auf dem Töff gut angezogen sind, wird es kaum problematisch werden und Tempi von 80 km/h bleiben auf der von mir ausgesuchten Strecke die Ausnahme. (etwa 5-8 km eignen sich dazu...)

Der kurze Fussmarsch (Spaziergang) zum Apéroplatz wird wieder eher aufwärmen (nur geringer Höhenunterschied zu bewältigen), der Apéro selbst müsste für «Gfröhrliche» halt mit Kappe bewältigt werden. Die anschliessende Fahrt von etwa ¾ Std. eignet sich ebenfalls nicht zum Rasen, d.h. tiefe Geschwindigkeiten bis zur Mittagsrast, dafür UMSO MEHR KURVEN sind angesagt.

Die Rückfahrt am Abend in die Region Zürich dauert maximal 75 Minuten ab Zielort, auf dem Rückweg kann die Autobahn, aber sie muss nicht unbedingt genommen werden.

Zürich-Oerlikon, den 3.Okt. 2008/ut